


Sulla base di quanto riportato all'interno del messaggio ricevuto via e-mail in data 
martedì  26/10/2010,  avente  per  oggetto  “Varianti  Elettrodotto  Tolmezzo” e  delle 
relative  tavole  ad  esso  allegate,  i  membri  della  Consulta  frazionale  di  Caneva  si 
riuniscono  in  seduta  straordinaria  presso  i  locali  dell'ex-asilo  in  data  martedì 
26/10/2010, alle ore 20:30 per esprimere un parere circa gli elaborati sottoposti ad 
analisi.

Dopo attenta valutazione vengono espresse le seguenti considerazioni:

 Nell'impossibilità  di  realizzazione  di  una  soluzione  interrata  come  soluzione 
primaria  richiesta  e  sulla  base  di  quanto  riportato  come  possibile  tracciato 
alternativo precedentemente proposto, la variante descritta dal tracciato color 
rosso  che  interessa  l'attraversamento  del  territorio  della  frazione  è 
sufficientemente  in  linea  con  quanto  proposto  dalla  Consulta.  Costituisce 
comunque  confine  imprescindibile  entro  il  quale  l'eventuale  tracciato  deve 
svilupparsi, senza possibilità ulteriore di rientro in direzione del paese.

 In considerazione della possibile arginatura del fiume Tagliamento lungo il tratto 
parallelo al tracciato, ci si interroga circa la possibilità di spostare ulteriormente 
la linea del tracciato color rosso il più possibile a ridosso del fiume stesso (come 
proposto nel tracciato presentato da codesta Consulta).

 Sulla base di quanto espresso precedentemente, non viene accettata la variante 
del  tracciato  color  blu,  ritenuta  ad  impatto  troppo  elevato  per  le  zone  di 
attraversamento relative.

 Viene ribadita,  come condizione  preliminare  ad  ogni  intervento,  quella  dello 
smantellamento dell'attuale linea a 132 KV che interessa l’abitato di Caneva.

 Relativamente alle  possibili  compensazioni  proposte,  qualora  si  dovesse  fare 
l’elettrodotto,  viene  rimarcata  l'importanza  e  la  necessità  di  pretendere 
compensazioni  in  “natura”,  ovvero  in  KWH  gratuiti  a  disposizione  delle 
Amministrazioni comunali interessate e non di mere e labili compensazioni a 
carattere monetario.
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